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荥阳组织
餐饮业食品安全千人培训

为普及新《食品安全法》，进一步增
强全市餐饮从业者食品安全首责意识，
7 月 14 日下午，荥阳市食药监局在文博
中心大礼堂举办了餐饮行业食品安全
讲座。荥阳（含各乡镇）餐饮单位食品
安全负责人、各乡镇食品药品安全协管
员约1100人参加了培训。

会上，郑州市食品药品监督管理局
餐饮监管处处长齐新志结合日常监督检
查实例，向参训人员详细解读了食品安
全法的新变化、新要求，对餐饮行业非法
添加、过量添加等行为敲响了警钟。
荥阳播报 王世端 通讯员 牛志强

王村镇着力提升群众满意度
连日来，王村镇组织镇综治办、司

法所、派出所等部门人员深入辖区街
道、商铺及各村，就社会治安情况走访
群众，问计于民，问需于民，并根据走
访调查情况制订措施，着力提升群众
安全感和满意度。

同时，加强群防群治，对全镇技防
设施进行检测维修，加大干警巡逻密
度，确保群众安全感指数显著提升。
记者 姚辉常 通讯员 闫红杰

荥阳住建局
推动商砼企业文明诚信经营

近期，荥阳市住建局质监站将“修
身行善，明礼守法”全民行动、公共文
明素养提升与商砼企业扬尘治理工作
有机结合，大力推动“文明诚信经营，
助力荥阳蓝天”修身特色项目深入开
展，取得了企业文明经营与现场扬尘
治理两不误、商业效益与社会效益同
提升的效果。

该局在质监站会议室组织召开在
荥预拌混凝土企业全民修身动员会，详
细剖析了开展“修身行善，明礼守法”全
民行动对职工素养提升、经营方式转变
和企业长远发展的重大意义。活动中，
组织开展了道德讲堂进企业、公共文明
读本进企业等活动，对“市场经营文明”
部分进行重点学习，建立荥阳市商砼企
业工作微信群，随时分享全民修身心得
和业务工作动态。
荥阳播报 王世端 通讯员 刘震 王森

在居民的期盼声中，近日，崔庙镇
龙门社区迎来了回迁。截至 7 月 14 日，
共有 194 户群众拿到了新房钥匙，记者
在现场看到，小区水、电已经全部接通，
部分居民已经开始装修房屋，盼望着美
好新生活的开始。

跟小伙伴一起玩耍的陈铭格主动
跟记者打起招呼，当问起住新房的心
情时，年仅 8 岁的小女孩不免稚气，却
说出了最天真、最纯洁的语言。陈铭
格说：“俺家马上就装修好了，我马上
就可以住新家了，我很高兴，原来老家
有很多蚊子，到新家后，蚊子也变少
了，我也有自己的房间了，再也不用担
心蚊子咬我了。”

提起新房，正在楼下跟老伙计聊天

的陈世景抑制不住激动的心情，极力邀
请记者去自己正在装修的新房看看。
据了解，陈世景原先的住房地势低洼，
路也不畅通，来回出入很不方便。一到
下雨了，晚上半夜经常起来向外泼水。
现在搬到新房，住宿条件、出行条件都
得到了改善。

原住车厂村的赵天成已过古稀之
年，一说起住楼房，感觉是在做梦，高兴
得合不拢嘴：“没想到后半生会享受上。”

采访中，记者看到各家各户都在忙
装修、忙搬运，可是有个人却在雨中跑
前跑后，这家出、那家进，帮助居民察电
路、排故障，四处张罗。一打听，才知道
他叫徐红伟，既是车厂村的安置回迁群
众，更是龙门社区的服务管理人员，谈

起自己的工作，徐红伟说：“随着群众的
陆续回迁，我们将做到群众有问必答，
群众有事必办，逐渐完善社区各项管理
制度，配备环卫、水电等服务人员，确保
群众有一个安逸舒适的生活环境。”

据了解，崔庙镇龙门社区位于崔庙
镇区南部老庄村龙门口组，是崔庙镇新
型城镇化规划建设的 3 个社区之一，规
划迁并王宗店村、白赵村、老庄村、石坡
村、车厂村、石井村 6 个行政村，涉及
3097 户 11249 人，总占地面积 1008 亩。
自 2014 年 1 月开工建设以来，共投入资
金9189万元。一期共建设6层安置房8
栋288套，目前已交付使用，预计月底前
居民全部搬迁入住。
记者 姚辉常 通讯员 刘新建 宋艳丽

7月3日至4日，河南农业大学经济
与管理学院“蔬菜帮”的7名学生来到荥
阳刘河镇，宣传农产品网络销售新方
式，并对当地居民展开了关于互联网购
菜认可度的调查。

同学们选择了具有典型代表的调
查对象，如农民、市场小贩、经营农产买
卖以及菜馆饭店。

通过对他们的采访和询问，同学们
了解到：在荥阳刘河镇，互联网普及力

度不高，加上年轻一族都选择出门打
工，网络对于老年人来讲十分陌生；相
对老年人来说，饭馆、超市的营业人员
较支持这种新型蔬菜销售模式，因为互
联网购买蔬菜可以减少去市场买卖进
货的麻烦，又可以购买到经济实惠的蔬
菜，有些经营者自己就有这种网上销售
和购买的经历；年轻群体多数都表示欢
迎，并有很大一部分的年轻人希望通过
参与这种模式去盈利赚钱。

通过对调查问卷数据进行分析，学
生得出总结：在乡镇，互联网农业虽然
有很好的发展势头，但是由于果蔬之类
的产品对保鲜性和实用性要求较高，乡
镇交通相对不够发达，运输会出现不够
及时，相对于小需求量个体来说互联网
买卖蔬菜方式较为复杂麻烦，对于饭馆
超市这种较大需求量的个体来说较受
欢迎。

互联网农业仍需要改进自己的寄
送方式以及保鲜模式，在为大家送去实
惠新鲜蔬菜的同时加大宣传力度。在
这样一个“互联网+”的时代，互联网销
售农产方式一定会广泛普及的。
记者 姚辉常 通讯员 闫冬晴 文/图

“今天,我们住新房了!”
龙门社区群众喜迎回迁 近200户居民拿到新房钥匙

“蔬菜帮”调研农村“互联网+蔬菜”
河南农业大学7名学生到荥阳刘河镇参加社会实践

学生们正在调查蔬菜销售点的经营情况


